

農業技術センターニュース

目 次

	今年度の海外からの研修生です！	… 1		トルコギキョウのプラスチング軽減対策に向けたＬＥＤ照明の選定	… 5
	露地ショウガにおける雑草体系防除	… 2		糖、抗菌剤および硫酸アルミニウムの組み合わせ処理がダリアの鮮度保持に及ぼす影響	… 6
	炭酸ガス施用が促成ピーマンの着果数、収量に及ぼす影響	… 3		県産野菜の農薬モニタリング	… 7
	高知県における新規需要米の適応性	… 4		ハナニラの3月定植作型における植え付け茎数および株数	… 8

今年度の海外からの研修生です！



ダリアの生育調査



ユリの芽出し処理作業

フィリピンベンゲット州で農業専門員をしている、ジョアン・マリー・ブルーノ・トレスさんが農業技術センターで研修中です。ジョアンさんは、自治体職員協力交流研修員として、7月から11月までの4ヶ月間、花き担当で、ユリやグロリオサの栽培技術を学んでおり、時には県内の花き栽培農家を視察しています。市場視察にも出かける予定です。

ジョアンさんは、以前にも高知県内で農業研修をした経験があり、きれいな日本語で研究員と話しながら、いつも笑顔で作業

に取り組んでいます。

ベンゲット州は、以前は菊の産地だったそうですが、現在は花の種類も増えたので、売れ筋商品の苗の増殖技術なども研修したいと意気込んでいます。

「国へ帰ったら、ベンゲットの切り花産業の発展のために、学んだ技術を使いたい。日本に来たフィリピン人に優しくしてくれてありがとう。」と話してくれました。ジョアンさんの研修成果が上がり、帰国後のご活躍につながることを期待しています。